

平成 24 年 12 月 25 日 稲垣連絡係より その1

メリークリスマス...

仏教徒でもあり、初詣も行き、教会で式を挙げた稲垣です。そんなあっという間に、今年も最後の連絡メールになりそうです。今年も大変お世話になりました。まだまだ早いですが、どうか、良いお年をお迎えください。

さて、1月からの部会の案内を申し上げます。今回は、過去の経緯からかなり趣向を変えた内容になっています。詳細は、添付内容を確認ください。

第一回では、我々がサービスを行っている各務原市の防災計画を聞きながら、地域にある備蓄資源、電源、水源、など本当に地域の災害について学べる研修をしていきたいと思えます。何が何でもぜひ参加してください。

市民であればもちろんのこと、結構知らないことがたくさんありますよ！

損はさせませんので、ご参加お願いします。

なお、今回は合同部会にて、併設などのサービス事業所さんからも多数の参加をお待ちしております。参加名簿が各部会から重複して配布されていることと思えます。事前にご了承ください。

よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会
居宅介護支援事業部会連絡係 稲垣 光晴